

Anuncian el pronto inicio de vuelos internacionales entre Puerto Montt y Bariloche

DESDE EL TEPUAL. Diputado y alcalde destacaron que apertura de esa ruta va a consolidar a la región como eje estratégico del turismo y desarrollo económico.

Redacción

cronica@diariollanquihue.cl

Para el próximo 4 de abril está previsto el vuelo inaugural de la ruta aérea entre Puerto Montt y Bariloche, en Argentina.

Con ello, el Aeropuerto El Tepual alcanzará la categoría internacional, lo que ha sido posible gracias a las obras de mejoramiento que han sido impulsadas para el principal terminal aéreo de la región.

La empresa SKY Airline anunció que sumará ese destino a contar de abril próximo, con dos frecuencias a la semana (lunes y viernes). Las proyecciones de la compañía apuntan a transportar a unos 2.400 pasajeros al mes.

Carmen Gloria Serrat, directora comercial de esa aerolínea, especificó que de esta manera retoman sus vuelos internacionales desde regiones. Añadió que de esa forma "abrimos oportunidades para fortalecer el intercambio turístico entre el sur de Chile y Argentina, potenciando la descentralización, ampliando nuestras conexiones internacionales y brindando mayor accesibilidad a los pasajeros, en un vuelo de tan sólo 45 minutos".

Como reportó la empresa, esta ruta se unirá a la que existe desde Santiago a Bariloche,



A CONTAR DEL PRÓXIMO 4 DE ABRIL EL AEROPUERTO INTERNACIONAL DESPACHARÁ VUELOS INTERNACIONALES.

2 frecuencias a la semana realizará esa aerolínea, entre Puerto Montt y Bariloche, en Argentina.

avión que hará escala en Puerto Montt.

TURISMO Y ECONOMÍA

Al conocer este anuncio, el diputado por el distrito 26, Mauro González (RN) destacó que esta conexión aérea "es un paso clave para el desarrollo económico y turístico de nuestra

zona. Llevamos mucho tiempo gestionando esto, y ahora que Sky confirma su inicio en abril, estamos convencidos de que será un éxito rotundo".

Mientras que el alcalde de Puerto Montt, Rodrigo Wainrighgt, resaltó que "esto refuerza nuestra visión de convertir a Puerto Montt en la capital del turismo en la Región de Los Lagos. Nos permitirá no sólo recibir más turistas internacionales, sino también facilitar que nuestros vecinos puedan viajar cómodamente a Bariloche, sin las largas horas de traslado terrestre", como a través del pa-

so Cardenal Antonio Samoré.

Opinó que de esta forma se abren oportunidades para el comercio, la hotelería y la gastronomía local. "Esto beneficiará a pequeños empresarios y emprendedores, además de posicionar a Puerto Montt como un destino atractivo en el mercado internacional", dijo.

La aerolínea anunció una promoción con descuentos de hasta 20%, desde el 27 de enero hasta el 2 de febrero, con precios que van desde los \$36.324 más tasas por tramo, disponibles tanto en su página web como en la aplicación.

ARCHIVO / AGENCIA UNIC. . C

li
V
d
fi
g
r
s

c
a
p
s
ti
d
n
s
d
n
d
h
v
n
li
q
n